



DIRECCION DE DEPORTES
H. AYUNTAMIENTO CONSTITUCIONAL 2018-2021
DEGOLLADO, JALISCO

OFICIO N°: 15/2019

ASUNTO: Informe actividades Abril- Septiembre 2019

Degollado, Jalisco a 07 de octubre de 2019.

C. ANTONIO MEDINA FUENTES
PRESIDENTE MUNICIPAL
DE DEGOLLADO, JALISCO
PRESENTE.

El que suscribe Prof. Carlos Emigdio Salazar García encargado del área de Deportes informa a usted el siguiente Informe de actividades:

ABRIL: Durante este mes de abril se realizaron actividades encaminadas a festejar el día del niño, iniciando desde el mes de marzo en sus primeras etapas como fueron torneos deportivos de futbol en dos categorías (Pony y libre) en la rama varonil, futbol femenino, atletismo, basquetbol femenino en educación primaria donde participaron el 85% de las escuelas primarias del municipio y en educación preescolar juegos deportivos en carrera de costales, zigzag, carrera con obstáculos y rutbol. La premiación de los niños ganadores en educación primaria se hizo el 30 de abril en la plaza principal.

Se asiste a diversas reuniones para participar en la COPA JALISCO 2019, como fueron en el CODE en Guadalajara en dos ocasiones así como en Ocotlán en la cual estuvimos presentes el presidente municipal, regidores y un servidor encargado de deportes, dicha copa Jalisco se realizó con la participación de 108 municipios en la categoría de futbol varonil y femenino.

Así mismo se continuó apoyando con materiales deportivos a las diversas escuelas que así lo solicitaron con balones y mayas de futbol y volibol, a la liga municipal infantil de futbol y de basquetbol.

MAYO: Se asistieron a reuniones en Guadalajara en el CODE, Atotonilco y Ocotlán para consolidar el proyecto copa Jalisco 2019 para tomar los acuerdos que se requerían para iniciar el evento de la copa Jalisco, también se registraron a los jugadores participantes de nuestro municipio en la copa en la sede del estadio Jalisco el pasado siete de mayo, la cual inicio el sábado 25 de mayo iniciando nuestra participación en el municipio de Ayotlan.

Se mantuvo apoyando a las diversas ligas de futbol y basquetbol que tiene este municipio, asistiendo a las reuniones para apoyarles en lo que fuera necesario; de igual manera se realizó un evento deportivo de futbol, volibol y juegos de mesa celebrándoles los maestros del municipio en el 15 de mayo "DIA DEL MAESTRO"

La comunicación con instituciones deportivas como lo es la que promueve el Box se le reconoció y apoya por su gran impulso a este deporte y en la cual se han obtenido grandes boxeadores como lo fueron Rafael Herrera, Chucho Salcedo y Rafael Quintana en un homenaje sábado 18 de mayo.

En este mismo mes se apoyó a las Telesecundarias del municipio con árbitros, balones y premiaciones para celebrar su evento deportivo anual del día del estudiante.

JUNIO: Se continúa participando en la Copa Jalisco 2019, jugando como local contra Atotonilco, visitando a Tototlán, recibiendo a Jamay, visitando a Poncitlán, cabe hacer la observación que el equipo local la brindaba la hidratación y comida al equipo que los visitaba.

En el tercer reto de la montaña de ciclismo organizado por el club de ciclismo de Degollado el pasado domingo 30 de junio, se les apoyo con vehículos, ambulancia, agentes de vialidad, sonido, así como apoyo personal para realizar diversas actividades en dicho evento.

Se realizaron las finales de la Liga Infantil de Futbol domingo 23 de junio, nuevamente apoyándolos con arbitraje, balones y premiaciones a los equipos ganadores.

JULIO: Se lanza la convocatoria al principio del mes para realizar por primera vez el **CURSO DE VERANO DEPORTIVO** para que nuestros jóvenes y niños en la época de vacaciones realicen actividades físicas.

En la Copa Jalisco 2019 inicia su participación el equipo de futbol femenino visitando a La Barca, apoyando a las mujeres futbolistas de la selección con transporte, hidratación así como uniforme y un entrenador.

Inicia el curso de verano deportivo 2019 hasta el día martes 16 de julio con una muy buena participación de 85 a 100 niños y/o adolescentes, este curso se mantuvo durante dos semanas en las instalaciones de la unidad deportiva dándoles un pequeño obsequio a todos los que asistieron de manera regular a el curso deportivo.

AGOSTO: En este mes se continuo con el **CURSO DE VERANO DEPORTIVO** pero ahora en la cancha del volcán el cual este curso solo duro una semana, iniciando el lunes 5 de agosto y terminado el viernes 9 de agosto, apoyando a los asistentes con premiaciones, material deportivo y asesoría para realizar actividades físicas y juegos en conjunto como lo es el futbol.

Además se jugó la final de basquetbol, en esta final antes de iniciar la final hubo concurso de tres así como driblar obstáculos en el menor tiempo posible, dando en las premiaciones medallas, trofeos y balones profesionales a los ganadores.

SEPTIEMBRE: Como se hecho costumbre se organizó la traída del fuego sagrado de independencia desde la ciudad de Guanajuato, Gto. En bicicleta con una asistencia de 30 corredores de esta rama deportiva a los cuales se le regalo una playera alusiva al fuego sagrado, alimentación hidratación así como el transporte.

Se reinició la segunda parte de la Liga Municipal Infantil de Futbol con una participación de 360 niños y/o adolescentes en sus tres categorías.

Se asistió al congreso del sistema estatal de cultura física y deporte en Guadalajara de tres días para conocer un poco mas de las formas o maneras de gestionar recursos para el deporte.

pasado tres de septiembre.

ACTIVIDADES PERMANENTES

Se continúa con una agradable relación con el club de ciclismo asistiendo a sus reuniones para apoyarlos según posibilidades de esta administración y así poder organizar eventos próximos.

En las diferentes instituciones educativas del municipio primaria, secundarias e inclusive telesecundarias se les a apoyado en algunas escuela con material deportivo principalmente balones a petición de una solicitud por escrito.

Se asiste a las reuniones de las ligas locales deportivas para estar al pendiente de las necesidades que requieran y de ser posibles darle una posible solución, asimismo se continua asistido a las reuniones con autoridades del CODE Jalisco una en Guadalajara, primeramente para seguir conociendo la estructura deportiva con la que se tiene a nivel estado y segundo para conocer algunos eventos deportivos que se puedan aplicar en nuestro municipio para participar a nivel estado.

Agradecido de antemano le dejo a su consideración y conocimiento dicha información para los fines y usos a los que haya lugar.

H. Ayuntamiento de Degolladero
SECRETARÍA DE DEPORTES
ENCARGADO DE DEPORTES

PROFR. CARLOS EMIGDIO SALAZAR GARCIA
2018 - 2021
DEPORTES

c.c.p. Archivo de Dirección de deportes